



ET CA CONTINUE ENCORE ET ENCORE

Aujourd'hui, mardi 24 juillet une **énième agression** a eu lieu à la maison d'arrêt de Rouen.

Aux alentours de 9h30, deux codétenus se sont battus violemment, l'un d'eux était arrivé il y a peu de temps sur notre établissement pour Mesure d'Ordre et de Sécurité.

L'officier accompagné d'un surveillant sont rapidement présents sur les lieux. Le courageux surveillant parvint à extirper l'un des deux détenus afin d'isoler l'incident mais c'était sans compter sur la volonté d'en découdre du deuxième !

Le voyou a brutalement jeté au sol l'officier !

Le Bureau Local **Force Ouvrière souhaite un prompt rétablissement aux 2 personnels touchés durant leur service.**

Force Ouvrière souhaite que ces détenus soient sanctionnés et que l'auteur des faits soit poursuivi pénalement.

Il est temps de faire comprendre une bonne fois pour toute que la violence n'a pas sa place au sein de nos détentions et que nous personnels ne sommes pas là pour être des punchingballs.